

Martes 26 de diciembre de 2023

Consejo del Banco Central designa nuevo Gerente General de la entidad

El Consejo del Banco Central de Chile designó a Luis Óscar Herrera como Gerente General, cargo que asumirá a partir del 4 de marzo de 2024.

Actualmente, Luis Óscar Herrera es Director Ejecutivo en el Fondo Monetario Internacional y entre 2020 y 2022 ejerció como Director Alterno en este organismo. Previamente, fue Coordinador Macroeconómico del Ministerio de Hacienda de Chile (2019 – 2020).

Luis Oscar Herrera ha tenido una extensa trayectoria profesional en el Banco Central de Chile, donde fue Analista y Economista Senior entre 1989 y 1995, y ejerció distintos cargos ejecutivos en dos periodos distintos. Entre 1996 y 2006, fue Gerente de Programación Macroeconómica (actualmente Gerencia de Análisis Macroeconómico) y Gerente de la División de Política Financiera. Posteriormente, entre 2010 y 2014, se desempeñó como Gerente de la División de Estudios (actualmente División de Política Monetaria).

Luego de su primer paso por el Banco Central, fue Director de Estudios en EuroAmérica. Y entre 2014 y 2019 ocupó el cargo de Economista Jefe del banco de inversiones BTG Pactual.

Herrera es Ingeniero Comercial, Licenciado y Magíster en Economía de la Pontificia Universidad Católica de Chile, y Doctor en Economía del Instituto de Tecnología de Massachusetts (MIT).

La designación de Luis Oscar Herrera fue adoptada por la unanimidad del Consejo del Instituto Emisor, luego de un proceso de análisis interno exhaustivo. Este consideró los desafíos que enfrenta el Banco Central de Chile, enmarcados en el Plan Estratégico 2023 -2027 y las capacidades técnicas, de gestión y conocimiento de la institución requeridas en el cargo para enfrentarlos exitosamente.

Los periodistas que necesiten contactarse con el Banco Central de Chile pueden hacerlo a través de la Gerencia de Comunicaciones en el correo electrónico comunicaciones@bcentral.cl o en el teléfono (56-2) 2670 2438.